



---

## El CGPJ elabora la denominada “Guía práctica de actuación en la tramitación de causas complejas por corrupción”

Por Oscar González Barnadas. Abogado. Gratacós Abogados

El Consejo General del Poder Judicial ha publicado la “Guía práctica de actuación en la tramitación de causas complejas por corrupción”, en que se desarrolla el protocolo de actuación de la Unidad de Apoyo para Causas por Corrupción (UACC). En dicha guía quedan reseñadas las pautas de actuación en la investigación de los delitos que están incluidos en el ámbito competencial de la UACC.

### SUMARIO

1. INTRODUCCIÓN Y PLANTEAMIENTO. 2. EL CONTENIDO DE LA GUÍA. 2.1. Aspectos esenciales. 2.2. Actuaciones del CGPJ y de otras instituciones frente a la corrupción. 3. ANEXOS. 3.1. Anexo I: las buenas prácticas procesales. 3.2. Anexo II: los instrumentos internacionales en los ámbitos de Naciones Unidas, OCDE y Europeo, sobre la corrupción. 4. CONCLUSIONES. 5. BIBLIOGRAFÍA

### 1. INTRODUCCIÓN Y PLANTEAMIENTO

“Corrupción” es un término peligrosamente amplio que abarca multiplicidad de conductas dispersas. Lo cierto es que bajo este concepto podemos recoger multitud de delitos diferentes, de un amplio espectro, que atentan contra bienes jurídicos perfectamente diferenciados. El nexo de unión entre todos ellos, debemos reseñar, cons  
...